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Edição: 102/2025 

Data: Quarta-feira, 11 de junho de 2025 

 

Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 10 de junho de 2025 
 

CLIPPING DE RÁDIO 

Onda FM 

São Sebastião 
• Problema do deck em Maresias 

 

• Assembleia do Sindserv decide hoje sobre greve 

 

CLIPPING DE TV 

Band Vale 

São Sebastião 

• Temporada de avistamento de baleias no litoral norte 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Repórter Online Litoral 

São Sebastião 

• Sem Reajuste Salarial, Servidores De São Sebastião Anunciam Greve Para 11 De Junho 

 

WebTv São Sebastião 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião Debate Segurança, Saúde e Infraestrutura em Sessão Recheada 

de Temas Cruciais. 

 

• São Sebastião vai receber tecnologia japonesa para contenção de fluxo de detritos em 

área de risco 

 

• Prefeitura realiza operação de limpeza de galerias no bairro Porto Grande 

 

• Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró e clima junino neste sábado 

 

 

https://www.dropbox.com/scl/fi/wbnjq5mud28t9kl8v5l9x/10-06-2025-Problema-do-deck-em-Maresias-Jornal-Bom-Dia-Litoral-Onda-FM.mp4?rlkey=ozyjmonu4o4a24eg9xtmtl356&e=1&st=eu5fsr5w&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/byvv233cssyfc2arqjm99/10-06-2025-Assembleia-do-Sindserv-decide-hoje-sobre-greve-Jornal-Bom-Dia-Litoral-Onda-FM.mp4?rlkey=mo4y84xyaso1f07ufktn9iflv&e=1&st=my8m1yzh&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/3bu4zxbr6bsyyejg3cm42/10-06-2025-Temporada-de-avistamento-de-baleias-no-litoral-norte-Band-Cidade-1-edi-o.mp4?rlkey=5tpox63rmur56qdmcwoonw34s&e=1&st=6j5zk6bu&dl=0
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/sem-reajuste-salarial-servidores-de-sao-sebastiao-anunciam-greve-para-11-de-junho/
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/cmaradesosebastio/1589313
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/cmaradesosebastio/1589313
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1589426
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1589426
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1589427
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1589429
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• Temporada de Baleias-Jubarte Impulsiona o Turismo em São Sebastião e Região! 

 

A Notícia Digital 

São Sebastião 
• Câmara discute segurança escolar, SAMU e reajuste para servidores do Legislativo nesta 

terça-feira (10) 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• Sem reajuste salarial, servidores de São Sebastião entram em greve nesta quarta (11) 

 

CBN Vale 

São Sebastião 
• Polícia encontra restos mortais em rodovia de São Sebastião 

 

Litoral Norte Web 

São Sebastião 

• Caiçara conquista o título da 15ª Copa Sebastianense com goleada de 7 a 0 sobre o União 

Futsal 

 

• São Sebastião encerra participação 27º Jogos da Melhor Idade entre os melhores da 

competição 

 

• Palestra gratuita na Vila Sahy mostra que educação financeira pode transformar a vida da 

comunidade 

 

Nova Imprensa 

São Sebastião 

• Formação para jovens líderes e comunicadores está com inscrições abertas 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 
• Prefeitura de São Sebastião emite nota oficial sobre manifestação do Sindserv 

 

• São Sebastião promove ações contra a violência à pessoa idosa no Junho Violeta 

 

https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/brasil/1589311
https://anoticiadigital.com.br/noticia/254795/camara-discute-seguranca-escolar-samu-e-reajuste-para-servidores-do-legislativo-nesta-terca-feira-10-
https://anoticiadigital.com.br/noticia/254795/camara-discute-seguranca-escolar-samu-e-reajuste-para-servidores-do-legislativo-nesta-terca-feira-10-
https://noticiasdaspraias.com/2025/06/10/sem-reajuste-salarial-servidores-de-sao-sebastiao-entram-em-greve-nesta-quarta11/
https://www.cbnvale.com.br/policia-encontra-restos-mortais-em-rodovia-de-sao-sebastiao/
https://litoralnorteweb.com.br/caicara-conquista-o-titulo-da-15a-copa-sebastianense-com-goleada-de-7-a-0-sobre-o-uniao-futsal/
https://litoralnorteweb.com.br/caicara-conquista-o-titulo-da-15a-copa-sebastianense-com-goleada-de-7-a-0-sobre-o-uniao-futsal/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-encerra-participacao-27o-jogos-da-melhor-idade-entre-os-melhores-da-competicao/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-encerra-participacao-27o-jogos-da-melhor-idade-entre-os-melhores-da-competicao/
https://litoralnorteweb.com.br/palestra-gratuita-na-vila-sahy-mostra-que-educacao-financeira-podetransformar-a-vida-da-comunidade/
https://litoralnorteweb.com.br/palestra-gratuita-na-vila-sahy-mostra-que-educacao-financeira-podetransformar-a-vida-da-comunidade/
https://novaimprensa.com/2025/06/formacao-para-jovens-lideres-e-comunicadores-esta-com-inscricoes-abertas.html
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/10/prefeitura-de-sao-sebastiao-emite-nota-oficial-sobre-manifestacao-do-sindserv/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/10/sao-sebastiao-promove-acoes-contra-a-violencia-a-pessoa-idosa-no-junho-violeta/
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Tamoios News 

São Sebastião 

• Servidores de São Sebastião mantém Greve para esta quarta (11) 

 

Expressão Caiçara 

São Sebastião 

• Reinaldinho recebe delegação japonesa e confirma tecnologia internacional para 

contenção de detritos em áreas críticas 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião realiza operação de limpeza de galerias no bairro Porto 

Grande 

 

• Prefeitura de São Sebastião se reúne com SindServ e reforça compromisso com servidores 

públicos municipais 

 

G1 

São Sebastião 
• Temporada de avistamento de baleias movimenta turismo no Litoral Norte de SP 

 

• Cientistas encontram substâncias tóxicas em aves marinhas mortas no litoral de SP 

 

Diário do Litoral 

São Sebastião 

• Seaforte reativa descarga de trigo no Porto de São Sebastião após 25 anos 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 
• Após tentar fugir de bicicleta, homem é preso por tráfico de drogas na Costa Norte 

 

• Teatro de São Sebastião recebe espetáculo 'Laço Vermelho' nesta sexta e sábado 

 

• Instituto Verdecola terá palestra gratuita de educação financeira nesta quarta 

 

 

https://tamoiosnews.com.br/servidores-de-sao-sebastiao-mantem-greve-para-esta-quarta-11/
https://www.expressaocaicara.com/post/reinaldinho-recebe-delega%C3%A7%C3%A3o-japonesa-e-confirma-tecnologia-internacional-para-conten%C3%A7%C3%A3o-de-detritos
https://www.expressaocaicara.com/post/reinaldinho-recebe-delega%C3%A7%C3%A3o-japonesa-e-confirma-tecnologia-internacional-para-conten%C3%A7%C3%A3o-de-detritos
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-operacao-de-limpeza-de-galerias-no-bairro-porto-grande/
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-operacao-de-limpeza-de-galerias-no-bairro-porto-grande/
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-se-reune-com-sindserv-e-reforca-compromisso-com-servidores-publicos-municipais/
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-se-reune-com-sindserv-e-reforca-compromisso-com-servidores-publicos-municipais/
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/06/10/temporada-de-avistamento-de-baleias-movimenta-turismo-no-litoral-norte-de-sp.ghtml
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/06/10/cientistas-encontram-substancias-toxicas-em-aves-marinhas-mortas-no-litoral-de-sp.ghtml
https://www.diariodolitoral.com.br/economia/seaforte-reativa-descarga-de-trigo-no-porto-de-sao-sebastiao-apos-25/196419/
https://radarlitoral.com.br/noticias/26600/apos-tentar-fugir-de-bicicleta-homem-e-preso-por-trafico-de-drogas-na-costa-norte
https://radarlitoral.com.br/noticias/26601/teatro-de-sao-sebastiao-recebe-espetaculo-'laco-vermelho'-nesta-sexta-e-sabado
https://radarlitoral.com.br/noticias/26606/instituto-verdecola-tera-palestra-gratuita-de-educacao-financeira-nesta-quarta
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• No clima junino, Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró neste sábado 

 

• Lisfuts renova parceria com Secretaria de Esportes e reforça compromisso com o futsal 

em São Sebastião 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 
• Prefeitura realiza operação de limpeza de galerias no bairro Porto Grande 

 

• São Sebastião vai receber tecnologia japonesa para contenção de fluxo de detritos em 

área de risco 

 

• Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró e clima junino neste sábado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://radarlitoral.com.br/noticias/26607/no-clima-junino-praia-do-arrastao-recebe-luau-com-muito-forro-neste-sabado
https://radarlitoral.com.br/noticias/26608/lisfuts-renova-parceria-com-secretaria-de-esportes-e-reforca-compromisso-com-o-futsal-em-sao-sebastiao
https://radarlitoral.com.br/noticias/26608/lisfuts-renova-parceria-com-secretaria-de-esportes-e-reforca-compromisso-com-o-futsal-em-sao-sebastiao
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/prefeitura-realiza-operacao-de-limpeza-de-galerias-no-bairro-porto-grande/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-vai-receber-tecnologia-japonesa-para-contencao-de-fluxo-de-detritos-em-area-de-risco/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-vai-receber-tecnologia-japonesa-para-contencao-de-fluxo-de-detritos-em-area-de-risco/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/praia-do-arrastao-recebe-luau-com-muito-forro-e-clima-junino-neste-sabado/
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Clipping de Rádio: 10/06/2025 

Editoria: Jornal Bom Dia Litoral 

Veículo: Onda FM 

 

Problema do deck em Maresias 
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Clipping de Rádio: 10/06/2025 

Editoria: Jornal Bom Dia Litoral 

Veículo: Onda FM 

 

Assembleia do Sindserv decide hoje sobre greve 
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Clipping de TV: 10/06/2025 

Editoria: Band Cidade 1ª edição 

Veículo: Band Vale 

 

Temporada de avistamento de baleias no litoral norte 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Repórter Online Litoral 

 

Sem Reajuste Salarial, Servidores De São Sebastião Anunciam Greve Para 11 

De Junho 

 
 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv) convoca toda a 

categoria para greve geral no próximo dia 11 de junho (quarta-feira). A decisão foi aprovada em 

assembleia e contará com manifestação no mesmo dia, com concentração às 9h, em frente ao 

Paço Municipal, no Centro. Entre as principais reivindicações estão o reajuste salarial e dos vales, 

melhores condições de trabalho e de atendimento à população, conforme consta na Pauta de 

Reivindicações da Campanha Salarial, protocolada no início do ano junto ao Gabinete do prefeito. 

 

O Sindserv afirma que permanece aberto ao diálogo com a Prefeitura e que, caso uma nova 

proposta seja apresentada pela gestão municipal, ela será debatida em uma assembleia geral 

extraordinária marcada para o dia 10 de junho (terça-feira), com primeira chamada às 18h e 

segunda às 19h, na sede central do sindicato. De acordo com a presidente do Sindserv, Angélica 

Garcia, além da ausência de reajuste salarial, a categoria está indignada com a não efetivação da 

contraproposta da prefeitura de aumento dos vales, que foi aprovada pela categoria, sendo o vale-

alimentação em 100% (de R$ 495 para R$ 990 mensais), e o vale-refeição em 25% (de R$ 40 para 

R$ 50 diários). 

 

"O prefeito anunciou publicamente o reajuste dos vales, e até agora nada foi implementado. O 

vale-alimentação, por exemplo, é essencial para os servidores com os menores salários, e esse 

avanço ajudaria muitas famílias", ressalta Angélica. Segundo o sindicato, foram realizadas duas 

reuniões com a prefeitura a primeira com a presença do prefeito, no início de maio, e outra 

posteriormente, com secretários municipais e técnicos de finanças. No entanto, as tratativas não 

avançaram e a gestão voltou ao "silêncio do início do ano". 
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"O servidor não vai esperar calado. É por isso que vamos à greve no dia 11", afirma a presidente 

do Sindserv. O sindicato destaca que os servidores públicos municipais dependem da prefeitura 

para a revisão geral anual dos salários, que, conforme a Lei Municipal nº 146/2011, deveria ser 

realizada todos os anos, em maio. "Com tantos anos sem reajuste, hoje hå servidores recebendo 

menos que um salário mínimo federal na Tabela de Referências. Muitos têm que fazer 'bico' para 

complementar a renda", completa Angélica. 

 

O sindicato afirma que a inflação acumulada até a data-base (1º de maio de 2024 a 30 de abril de 

2025) é de 5,53%, segundo o IPCA, mas a reivindicação aprovada em assembleia é de 10% de 

reajuste, considerando perdas salariais de anos anteriores sem revisão. A proposta tem como base 

análise das contas públicas do município apresentada pelo Dieese (Departamento Intersindical de 

Estatística e Estudos Socioeconómicos). 

 

Mobilização e condições de trabalho 

 

Desde o início de abril, a categoria intensificou a Campanha Salarial com diversas ações, como 

paralisação e passeata em 7 de maio, ocupações na Câmara Municipal, e atos 

públicos com atrasos e paralisações pontuais em frente à Garagem/Secretaria de Serviços 

Públicos (Sesep). 

 

A mobilização também cobra melhores condições de trabalho, como mais concursos públicos e 

estrutura minima para o desempenho das funções de atendimento à população. "Muitos 

servidores estão adoecidos, sobrecarregados e em locais sem estrutura. Temos aposentados na 

prefeitura que dependem de uma parcela complementar para a aposentadoria chegar a um salário 

mínimo Federal. A Fundação de Saúde, por exemplo, tem trabalhadores que não recebem os 

mesmos benefícios dos estatutários. A terceirização segue avançando, tirando estabilidade e 

direitos. Por isso é urgente reagir e mostrar que exigimos respeito e valorização", afirma Anailton 

Pinheiro, diretor do Sindserv. 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Câmara de São Sebastião Debate Segurança, Saúde e Infraestrutura em Sessão 

Recheada de Temas Cruciais. 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião é palco de debates importantes nesta terça-feira, 10 de 

junho, às 18h, no Plenário Zino Militão dos Santos. Com uma pauta extensa de 15 itens, incluindo 

projetos de lei e cobranças diretas ao Poder Executivo, a sessão promete movimentar a política 

local e abordar temas que impactam diretamente a vida dos sebastianenses. 

 

Segurança e Educação em Foco 

 

A segurança nas escolas é uma preocupação constante, e o Vereador Professor Glauber reforça 

isso com o Requerimento 216/2025, que cobra a implantação da Polícia Municipal e do DETRAF 

nas unidades de ensino. Já na área de lazer e prevenção, Tião da Solange (Requerimento 

227/2025) solicita a construção de uma torre de salva-vidas na movimentada Praia de Maresias, 

visando maior segurança para banhistas e surfistas. 

 

Mobilidade Urbana e Meio Ambiente 

 

Para os motociclistas, o Vereador Professor Cardim (Requerimento 228/2025) busca a criação de 

espaços exclusivos em semáforos, uma medida que pode melhorar o fluxo do trânsito e a 

segurança. No campo ambiental, Henriana Lacerda (Requerimento 229/2025) questiona o plano 

municipal de arborização urbana, um tema crucial para o bem-estar e a sustentabilidade de São 

Sebastião. 
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Inclusão e Reconhecimento 

 

A inclusão é pauta do Requerimento 230/2025, do Vereador João Paulo Teixeira, que cobra a 

implementação da Lei 3.038/2024, referente ao concurso de Libras, fundamental para a 

comunicação com a comunidade surda. No Legislativo, projetos de lei importantes também estão 

em tramitação. A Vereadora Maria Angela propõe o PL 34/2025, que cria o título "Amigo do SAMU", 

uma forma de reconhecer e valorizar o trabalho essencial desses profissionais. O Vereador Alex 

Damasceno, por sua vez, apresenta o PL 35/2025, que obriga o uso de uniformes escolares, uma 

medida que pode trazer mais segurança e organização para as escolas. A Mesa Diretora também 

propõe um ajuste anual para os servidores do Legislativo, através do PL 32/2025. 

 

Saúde e Qualidade de Vida 

 

A saúde da população é sempre prioritária. O Presidente Edgar (Requerimento 231/2025) busca 

uma parceria com o Estado para a criação de um Centro TEA (Transtorno do Espectro Autista), 

reforçando o compromisso com a assistência a pessoas com necessidades especiais. A 

distribuição de cestas básicas também está em pauta, com questionamentos sobre os critérios 

nos CRAS (Requerimento 232/2025), buscando transparência e justiça social. Por fim, o Vereador 

Diego Nabuco (Requerimento 235/2025) cobra a presença de um ginecologista no Centro de 

Saúde da Topolândia, um anseio da comunidade local. 

 

Infraestrutura para a Comunidade 

 

A infraestrutura urbana também recebe atenção. O Vereador Alex Damasceno (Requerimento 

233/2025) propõe a construção de uma pista de skate em um Centro Comunitário no bairro 

Itatinga, incentivando o esporte e o lazer. Já o Requerimento 234/2025 estuda a criação de um 

bolsão de estacionamento na Rua da Praia, visando melhorar o fluxo de veículos e a experiência 

de quem visita o centro da cidade. 

 

Além desses, a pauta da sessão inclui as Moções 17/2025 (da Enfermeira Maria Angela) e 16/2025 

(do Professor Cardim), bem como a análise de vetos e pareceres jurídicos, demonstrando a 

complexidade e a abrangência dos trabalhos do Legislativo Municipal. 

 

Acompanhe a transmissão ao vivo nos canais oficial da Câmara Municipal de São Sebatião. 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

São Sebastião vai receber tecnologia japonesa para contenção de fluxo de 

detritos em área de risco 

 
 

Uma comitiva do Japão esteve em São Sebastião, nesta terça-feira (10/6), onde apresentou ao 

prefeito Reinaldinho Moreira, um estudo com foco em contenção de fluxo de detritos proveniente 

de chuvas em área de risco. O grupo faz parte do programa de cooperação Brasil-Japão, ‘Projeto 

de Aprimoramento da Capacidade Técnica em Medidas Estruturais contra Movimentos 

Gravitacionais de Massa com Foco na Construção de Cidades Resilientes – Projeto Sabo’. 

 

O município foi indicado pelo Instituto de Pesquisas Tecnológicos do Estado (IPT) para ser um dos 

quatros no país a receber essa tecnologia, junto com Caraguatatuba, Blumenau (SP) e Petrópolis 

(RJ), além dos projetos pilotos já em implantação em Teresópolis e Nova Friburgo, ambos no Rio 

de Janeiro. 

 

Após o evento climático de 19 de fevereiro de 2023, quando foram registradas 64 mortes, 

Reinaldinho contou aos visitantes uma conversa com o governador Tarcísio de Freitas de que São 

Sebastião seria um case de sucesso. “Falamos de soluções dadas não a curto, mas a médio e longo 

prazo e o que vocês trazem hoje é um exemplo”. Reinaldinho completou que “toda tecnologia vai 

ajudar nossa cidade e, com certeza, vamos sair na vanguarda”.    

 

Caberá ao município a parte de topografia e sondagem do local e à cooperação Brasil Japão o 

estudo e implantação da estrutura que pode ser impermeável ou permeável, mas que tem como 

principal função ’segurar’ pedras que podem ser carreadas por enxurradas ou escorregamentos. 
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Após a reunião que teve a participação das secretarias de Segurança Urbana (Segur) e Obras (Seo), 

o grupo, acompanhado da Defesa Civil de São Sebastião, de São Paulo e da Secretaria Nacional de 

Proteção e Defesa Civil do Ministério do Desenvolvimento Regional, mais do IPT e do Instituto de 

Pesquisas Ambientais da Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado, 

seguiram para vistoriar três áreas indicadas para o recebimento do projeto. 

 

Elas ficam na Vila Pantanal e na Rua da Sabesp, em Juquehy, na Costa Sul, e no Morro do Abrigo, 

na região central. Os engenheiros japoneses analisaram os locais e agora farão um estudo para ver 

a viabilidade de qual elas vai integrar o Projeto Sabo. 

 

O coordenador da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que essas 

áreas possuem a característica adequada que o Projeto Sabo propõe. “Agora, eles vão definir qual 

o melhor local para implantar a estrutura”. A parceria Brasil Japão termina em 2026.   

 

Projeto Sabo 

 

As barragens do tipo Sabo – do japonês ‘sa’ (sedimento) e ‘bo (proteção) –, consistem em 

estruturas, projetadas para conter o fluxo de detritos por deslizamentos de terra, com o principal 

objetivo de proteger vidas e reduzir os riscos para a população em áreas vulneráveis. Essa iniciativa 

faz parte das estratégias do Brasil para adaptação aos efeitos das mudanças climáticas, 

reforçando a proteção de comunidades vulneráveis. Essas barragens normalmente são 

posicionadas à montante de áreas de risco a serem protegidas, podendo, também, ser inseridas 

em posições diversas na bacia hidrográfica. 

 

Suas principais funções são: o disciplinamento do fluxo de detritos, quando de sua ocorrência; a 

diminuição da declividade da curva que se encontra na parte mais profunda de um vale ou rio, 

reduzindo a energia potencial do fluxo de detritos; a captura de parte dos sedimentos e troncos 

mobilizados pelo fluxo de detritos, diminuindo assim seu volume, e permitindo a passagem de uma 

quantidade de sedimentos que não prejudique a vida das pessoas e a segurança patrimonial nas 

áreas de risco; e a estabilização dos sedimentos ao longo da linha de maior profundidade no leito 

de um rio, impedindo sua inclusão no fluxo de detritos. 
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Prefeitura realiza operação de limpeza de galerias no bairro Porto Grande 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Serviços Públicos (Sesep), intensificou 

nesta semana os serviços de limpeza de córregos, galerias e sumidouros em diversas regiões da 

cidade. Na segunda-feira (9), a equipe da Regional Centro executou uma importante ação de 

limpeza nas galerias da Rua Eduardo Cássio, no bairro Porto Grande. 

 

A operação mobilizou mais de 15 trabalhadores da Sesep, com o objetivo de garantir o bom 

funcionamento do sistema de drenagem urbana e reduzir os impactos das chuvas, como 

alagamentos e danos à infraestrutura local. 

 

Durante os trabalhos, foram removidos grandes volumes de entulho, galhos provenientes de 

podas e resíduos plásticos descartados de forma irregular. A limpeza completa da via permitiu a 

desobstrução das galerias ao longo de toda sua extensão, melhorando significativamente o 

escoamento das águas pluviais e contribuindo para a segurança e bem-estar da população. 

 

O governo municipal reforça a importância da colaboração da comunidade no descarte correto de 

resíduos, uma vez que o acúmulo de lixo nas vias públicas é uma das principais causas de 

obstruções em sistemas de drenagem. 

 

As ações de manutenção e prevenção seguem um cronograma regular, especialmente durante o 

período de chuvas, para assegurar a mobilidade, segurança e qualidade de vida dos moradores e 

pedestres. 
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Atendimento ao público 

 

A Regional Centro da Sesep está localizada na Rua João Cupertino dos Santos, 249, e funciona de 

segunda a sexta-feira, das 7h às 17h. 
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Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró e clima junino neste sábado 

 
 

Neste sábado (14/6), a partir das 18h, a praia do Arrastão recebe mais uma edição do Luau 

Arrastão, prometendo reunir muita música boa à beira-mar. Em clima de festa junina, esta edição 

especial celebra o mês de junho com uma programação musical repleta de ritmos típicos da época. 

Valorizando os talentos locais, a noite começa com o som do DJ Gee. Em seguida, o cantor Amadeu 

Matos sobe ao palco com o melhor do forró pé de serra. Encerrando a noite, a banda Tangaracá 

anima o público com grandes sucessos do forró tradicional. 

O evento é aberto ao público e realizado pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria 

de Turismo (Setur) e da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), com 

patrocínio da Corona.  

 

Serviço: 

Luau Arrastão 

Data: 14 de junho (sábado) 

Local: Praia do Arrastão 

 

Horários: 

18h – DJ Gee (brasilidades) 

20h – Amadeu Matos (forró pé de serra) 

22h – Banda Tangaracá (forró) 

 

Entrada gratuita. 

 

*Em caso de mau tempo, o evento será remarcado. 
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Temporada de Baleias-Jubarte Impulsiona o Turismo em São Sebastião e 

Região! 

 
 

Uma das paisagens mais deslumbrantes do Litoral Norte de São Paulo está ainda mais 

encantadora este ano: a temporada de avistamento de baleias-jubarte. Nós, da Webtv São 

Sebastião, temos acompanhado de perto esse fenômeno que tem atraído turistas e pesquisadores 

para nossas águas, trazendo uma nova energia para o setor turístico local. 

 

Desde o fim de abril, as praias de Ilhabela e, especialmente, São Sebastião, têm sido palco de um 

espetáculo inesquecível. Mais de 200 baleias-jubarte já foram avistadas, marcando um início de 

temporada que promete ser recorde. Julio Cardoso, idealizador do projeto "Baleia à Vista", destaca 

que essa antecipação no número de avistamentos pode indicar um ano excepcional. 

 

É fascinante observar o processo migratório desses gigantes do oceano. As baleias-jubarte vêm 

de regiões de águas mais frias, como a Antártida, onde se alimentam abundantemente, e migram 

para águas quentes, como as do nosso litoral, para se reproduzir. Muitas das que vemos por aqui 

já estão em processo reprodutivo, e os filhotes, inclusive, nascem em nossas águas. 

 

Esse aumento significativo no número de baleias nos últimos anos tem sido um motor para o 

turismo. Em 2023, o litoral paulista registrou o recorde de mais de 700 avistamentos, e a 

expectativa para este ano é ainda maior. A Secretaria de Turismo de SP estima que cerca de 120 

mil turistas venham à região para ver as baleias, gerando uma movimentação econômica direta de 

R$ 138 milhões. 
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Além do impacto econômico, esse fenômeno contribui para a conscientização sobre a importância 

da preservação marinha. As baleias avistadas são monitoradas através de foto-identificação, e em 

nossa região, 718 delas já possuem identificação. Isso nos ajuda a entender melhor seus hábitos 

e a proteger essa espécie incrível. 

 

É importante ressaltar que a baleia-jubarte é uma espécie que se recuperou notavelmente, saindo 

da lista de animais em risco de extinção. Elas estão reocupando áreas que, talvez, já foram seus 

lares há séculos. As baleias juvenis, em particular, costumam ficar mais tempo por aqui, tornando 

seu avistamento mais frequente e acessível para quem vem nos visitar. 

 

O turismo de avistamento de baleias é, sem dúvida, um show à parte. A jubarte é conhecida por 

suas acrobacias e por ser uma das baleias mais impressionantes de se avistar. Quem tem vindo a 

São Sebastião para participar dos passeios tem tido sucesso em testemunhar essa maravilha da 

natureza. 

 

Venha vivenciar essa experiência única em nosso litoral! 
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Câmara discute segurança escolar, SAMU e reajuste para servidores do 

Legislativo nesta terça-feira (10) 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza nesta terça-feira (10), às 18h, no Plenário Zino Militão 

dos Santos, sessão com 15 itens na pauta, incluindo projetos de lei e cobranças ao Executivo.  

 

Requerimentos 

 

Segurança escolar (216/2025) - Vereador Professor Glauber cobra implantação da Polícia 

Municipal e DETRAF nas escolas; 

 

Torre de salva-vidas (227/2025) - Tião da Solange pede construção na Praia de Maresias; 

 

Áreas para motociclistas (228/2025) - Professor Cardim quer espaços em semáforos; 

 

Arborização urbana (229/2025) - Henriana Lacerda questiona plano municipal; 

 

Concurso de Libras (230/2025) - João Paulo Teixeira cobra implementação da Lei 3.038/2024; 

 

Projetos em tramitação 

 

PL 34/2025:Cria título "Amigo do SAMU" (Maria Angela) 

 

PL 35/2025:Obriga uniformes escolares (Alex Damasceno) 
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PL 32/2025:Reajuste anual para servidores do Legislativo (Mesa Diretora) 

 

Saúde e Serviços Públicos 

 

Centro TEA (231/2025): Presidente Edgar quer parceria com Estado; 

 

Distribuição de cestas (232/2025): Questiona critérios nos CRAS; 

 

Ginecologista (235/2025): Diego Nabuco cobra profissional no Centro de Saúde da Topolândia; 

 

Infraestrutura Urbana 

 

Pista de skate (233/2025): Alex Damasceno propõe Centro Comunitário no Itatinga; 

 

Estacionamento (234/2025): Estuda bolsão na Rua da Praia; 

 

Outros itens 

 

Moção 17/2025 (Enfermeira Maria Angela); 

 

Moção 16/2025 (Professor Cardim); 

 

Análise de vetos e pareceres jurídicos; 

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Sem reajuste salarial, servidores de São Sebastião entram em greve nesta 

quarta (11) 

 
 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv) anuncia uma greve 

geral nesta quarta-feira, dia 11. A decisão foi aprovada em assembleia e contará com manifestação 

no mesmo dia, com concentração às 9h, em frente ao Paço Municipal, no Centro. 

 

Segundo o Sindserv, entre as principais reivindicações estão o reajuste salarial e dos vales, 

melhores condições de trabalho e de atendimento à população, conforme consta na Pauta de 

Reivindicações da Campanha Salarial, protocolada no início do ano junto ao Gabinete do prefeito. 

 

O Sindserv afirma que permanece aberto ao diálogo com a Prefeitura e que, caso uma nova 

proposta seja apresentada pela gestão municipal, ela será debatida em uma assembleia geral 

extraordinária marcada para o dia 10 de junho (terça-feira), com primeira chamada às 18h e 

segunda às 19h, na sede central do sindicato. 

 

De acordo com a presidente do Sindserv, Angélica Garcia, além da ausência de reajuste salarial, a 

categoria está indignada com a não efetivação da contraproposta da prefeitura de aumento dos 

vales, que foi aprovada pela categoria, sendo o vale-alimentação em 100% (de R$ 495 para R$ 

990 mensais), e o vale-refeição em 25% (de R$ 40 para R$ 50 diários). 
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“O prefeito anunciou publicamente o reajuste dos vales, e até agora nada foi implementado. O 

vale-alimentação, por exemplo, é essencial para os servidores com os menores salários, e esse 

avanço ajudaria muitas famílias”, ressalta Angélica. Segundo o sindicato, foram realizadas duas 

reuniões com a prefeitura — a primeira com a presença do prefeito, no início de maio, e outra 

posteriormente, com secretários municipais e técnicos de finanças. No entanto, as tratativas não 

avançaram e a gestão voltou ao “silêncio do início do ano”. 

 

“O servidor não vai esperar calado. É por isso que vamos à greve no dia 11”, afirma a presidente 

do Sindserv. O sindicato destaca que os servidores públicos municipais dependem da prefeitura 

para a revisão geral anual dos salários, que, conforme a Lei Municipal nº 146/2011, deveria ser 

realizada todos os anos, em maio. “Com tantos anos sem reajuste, hoje há servidores recebendo 

menos que um salário mínimo federal na Tabela de Referências. Muitos têm que fazer ‘bico’ para 

complementar a renda”, completa Angélica. 

 

O sindicato afirma que a inflação acumulada até a data-base (1º de maio de 2024 a 30 de abril de 

2025) é de 5,53%, segundo o IPCA, mas a reivindicação aprovada em assembleia é de 10% de 

reajuste, considerando perdas salariais de anos anteriores sem revisão. A proposta tem como base 

análise das contas públicas do município apresentada pelo Dieese (Departamento Intersindical de 

Estatística e Estudos Socioeconômicos). 
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Polícia encontra restos mortais em rodovia de São Sebastião 

 
 

A Polícia Civil foi acionada na tarde deste domingo (08), após a descoberta de parte de um corpo 

humano na Rodovia SP-55, no bairro Praia Preta, em São Sebastião. 

 

Segundo o boletim de ocorrência, os agentes encontraram apenas um pedaço da perna, entre o 

tornozelo e o pé, em estado avançado de decomposição. A região foi isolada, e peritos foram 

chamados para analisar o local. 

 

Possível ligação com acidente em São Sebastião 

Investigações preliminares indicam que o fragmento do corpo pode estar relacionado a um 

acidente de trânsito ocorrido anteriormente na mesma rodovia. Acredita-se que o impacto tenha 

arremessado parte da vítima para longe do local do acidente. 

 

O caso está sendo relacionado a um boletim de ocorrência já registrado, que segue sob 

investigação. Novas informações devem ser divulgadas após a análise dos peritos. 

 

A área foi isolada para preservar provas, e as autoridades aguardaram a chegada da perícia técnica 

para análise. O caso foi registrado na 02º D.P. de São Sebastião, como morte suspeita. 

 

Um ataque a tiros terminou com um homem morto e outro gravemente ferido no bairro Jaraguá, 

em São Sebastião, na noite deste sábado (7). As vítimas foram encontradas por equipes do SAMU 

e da Guarda Civil Metropolitana, acionadas via COI (Centro de Operações Integradas). 
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De acordo com o boletim de ocorrência, os guardas civis chegaram ao local do fato (Travessa Vale 

Verde, Nº37) para prestar apoio a uma viatura do SAMU e se depararam com dois homens 

baleados. 

 

Uma das vítimas, um homem de 27 anos, teve o óbito constatado no local. A outra vítima, um 

homem de 35 anos, foi socorrida e levada em estado grave para a UPA Sul, em Caraguatatuba. 
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Caiçara conquista o título da 15ª Copa Sebastianense com goleada de 7 a 0 

sobre o União Futsal 

 
 

A grande final da 15ª edição da Copa Sebastianense de Futsal, categoria Adulto Masculino, agitou 

a Arena Esportiva Amaro Buarque Sampaio, no bairro Topolândia, no último sábado (7/6). Diante 

de um público acalorado e uma arquibancada completamente cheia, o Associação Esportiva 

Caiçara levantou o tetracampeonato ao ganhar do União Futsal por 7 a 0. 

 

Desde o início do jogo, o União Futsal demonstrou que gostaria de dar trabalho ao Caiçara tentando 

manter a intensidade, buscando pressionar alto e impor seu ritmo. Entretanto, o Caiçara se 

apresentou com perfeição e deu a bola para equipe adversária no início da partida. 

 

Com bom posicionamento, defesa sólida e um ataque mortal, o primeiro gol surgiu logo na metade 

do primeiro tempo, com Felipinho balançando as redes e levantando a torcida. Antes de ir para o 

intervalo, João Paulo aumentou o placar para 2 a 0, deixando o Caiçara mais confortável ainda na 

ida ao vestiário. 

 

No início do segundo tempo, Alex Nazira fez o terceiro, obrigando o União a se alçar no ataque 

jogando com goleiro-linha. Após adotar tal estratégia, o União sofreu em apenas quatro minutos, 

mais três gols do Caiçara, sendo dois de Cauê e um de Luis Matheus. Para sacramentar a goleada 

e o título do Caiçara, Gustavinho fechou o marcador em 7 a 0. 

 

Com a vitória, o AE Caiçara alcança seu quarto título da Copa Sebastianense e entra ainda mais 

forte para a história da competição. Campeão também em 2012, 2014 e 2018, o time agora 

levanta a taça em 2025 de forma invicta, mostrando sua força dentro e fora das quadras. 
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Além dos títulos, o Caiçara foi vice-campeão em 2015 e 2022, acumulando seis finais em onze 

participações. 

 

Um dos grandes nomes da campanha do Caiçara, Douglas Macedo, conhecido como Dodô, que 

além de levantar a taça com a equipe, terminou a competição como artilheiro, com 12 gols 

marcados. 

 

“Primeiramente sou grato a Deus por toda minha trajetória no futebol. É gratificante demais viver 

momentos como esse. Esse título pra nós é uma grande conquista, pois trabalhamos muito pra 

isso, visando uma liga que vem crescendo cada vez mais. Fazer parte desse time é muito 

gratificante, pois é um dos maiores do litoral”, comemorou Douglas. 

 

O presidente da Liga Sebastianense de Futsal (Lisfuts), Jessé Gomes, também destacou o nível da 

partida e a importância da final para o esporte na cidade. 

 

“Como já era de se esperar, presenciamos um grande jogo. Uma disputa sadia, apesar da rivalidade 

entre as equipes, que duelaram até o minuto final sem deslealdade, mostrando um futsal com 

variações ofensivas e buscando o gol a todo momento. Dessa forma, fechamos o primeiro 

semestre da categoria com casa cheia na Arena Topolândia e um jogão de bola que será lembrado 

por longa data”, completou Jessé. 

 

O evento é considerado o principal campeonato de futsal da região e faz parte do calendário oficial 

da Secretaria de Esportes (Seesp), sendo organizado pela Liga Sebastianense de Futsal (Lisfuts). 

 

Unidos da Ponte Seca fica com o 3º lugar 

 

Na disputa pelo terceiro lugar, o Unidos da Ponte Seca levou a melhor sobre o No Pelego. Após 

empate em 4 a 4 no tempo regulamentar, a equipe venceu nas penalidades por 4 a 2 e garantiu 

seu lugar no pódio da competição. 

 

Premiações individuais 

 

Além do título coletivo, a 15ª edição da Copa Sebastianense também premiou os destaques 

individuais da competição: 

 

Artilheiro: Douglas (Caiçara) – 12 gols 

 

Melhor Goleiro: Soares (União) 
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Destaque da Competição: Luis Matheus (Caiçara) 

 

Troféu Fair Play: Tuka Bike 

 

Lisfuts renova parceria com a Seesp e reforça compromisso com o futsal 

 

Logo após a grande final do campeonato e antes da cerimônia de premiação, a Liga Sebastianense 

de Futsal (Lisfuts) renovou oficialmente o termo de cooperação com a Secretaria de Esportes de 

São Sebastião (Seesp). A assinatura contou com a presença do presidente da Lisfuts, Jessé 

Gomes, do Secretário de Esportes, Bira Mourão, e do Chefe Administrativo da Seesp, Danilo Dias. 

 

A renovação do termo representa um marco significativo para o futsal local. Além de reafirmar a 

parceria entre a Lisfuts e a Seesp, o documento reforça o papel da Liga como organizadora oficial 

da modalidade de futsal no município, reconhecendo sua legitimidade e competência na condução 

de campeonatos, projetos e iniciativas voltadas ao fortalecimento do esporte. 

 

Durante o evento, a Seesp também prestou uma homenagem à Lisfuts pelos seus 13 anos de 

história, celebrando a trajetória da entidade na promoção do futsal em São Sebastião. 

 

O Secretário de Esportes, Bira Mourão, ressaltou o compromisso da gestão com o 

desenvolvimento do esporte: 

 

“Com o Termo de Cooperação, formalizamos nossa parceria com essa importante instituição para 

a organização das competições e consultorias sobre a modalidade futsal. É mais uma conquista da 

gestão no compromisso de profissionalizar o esporte na nossa cidade”. 
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São Sebastião encerra participação 27º Jogos da Melhor Idade entre os 

melhores da competição 

 
 

Os atletas de São Sebastião encerraram a participação na 27ª edição dos Jogos da Melhor Idade 

(Jomi) com a marca de 45 pontos conquistados na competição. O município ficou na 11ª colocação 

geral entre as 37 cidades participantes. O evento ocorreu entre os dias 23 de maio e 7 de junho, 

com disputas em cidades do Vale do Paraíba e em São Sebastião. 

 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), preparou uma 

delegação com 107 atletas para disputar o 27º Jomi da 2ª Região Esportiva do Estado de São 

Paulo. 

 

Os atletas sebastianenses integraram as equipes municipais das modalidades de atletismo, 

buraco, coreografia, damas, dominó, malha, natação, tênis, tênis de mesa, truco e voleibol 

adaptado. 

 

Os destaques sebastianenses foram a equipe de malha que conquistou a medalha de bronze; o 

time de voleibol adaptado feminino que também ficou com o bronze na competição; a equipe 

masculina de voleibol adaptado terminou na quarta posição; a tenista Concilia Gessulli Caldeira, 

76, conquistou a medalha de prata; na natação, a equipe masculina conquistou a prata e o ouro 

nos 25 metros nado costas e 25 metros livre, na categoria masculino F, com Sebastião Passarelli. 

Outra medalha de ouro veio com Luiz Falivene, nos 50 metros livre, categoria masculino B. 
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O atleta José Carlos Andriani conquistou o bronze nos 25 metros costas e nos 25 metros livre, na 

categoria masculino E; Orlando Kodaira também foi bronze nos 50 metros costas e livre, na 

categoria masculino C e Luiz Falivene levou bronze nos 50m costas, na categoria masculino B. 

 

No revezamento 4 x 25 metros masculino, Wladimir Brandão, José Carlos Andriani, Sebastião 

Passarellie Luiz Falivene conquistaram mais uma medalha de ouro para São Sebastião. Para 

fechar, a única nadadora, Josefa Xavier, ganhou o bronze nos 25 metros livre na categoria feminino 

E.  

 

O Corpo de Baile de São Sebastião realizou uma apresentação que chamou a atenção do público 

na abertura do evento e deixou todos felizes com a performance do grupo. Outros atletas que 

somaram pontos importantes para São Sebastião foram os jogadores de damas, dominó, truco e 

buraco. 

 

Considerado o principal campeonato voltado para a terceira idade, o JOMI 2025 contou com a 

participação de aproximadamente 4. mil pessoas entre atletas, dirigentes e comitês. 

 

O evento é realizado no formato de uma olimpíada adaptada para idosos com 60 anos ou mais, 

com 14 modalidades nas categorias masculino e feminino. 

 

Jogos da Melhor Idade 

 

O Jomi é o principal torneio esportivo voltado para a terceira idade no Estado de São Paulo, 

pioneiro no Brasil em competições voltadas para o público 60+. A competição funciona no formato 

de uma olimpíada regional, em 14 modalidades, nas categorias feminino e masculino. 

 

A disputa reuniu atletas com idade a partir de 60 anos de 40 cidades pertencentes à 2ª Região 

Esportiva do Estado de São Paulo, promovendo não apenas o esporte, mas também a integração 

e a qualidade de vida entre os participantes. 

 

O objetivo é favorecer o desenvolvimento da prática esportiva nos municípios paulistas e buscar 

os melhores atletas, ou equipes, em cada uma das regiões esportivas, visando à participação nos 

Jogos da Melhor Idade – Final Estadual. 
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Palestra gratuita na Vila Sahy mostra que educação financeira pode 

transformar a vida da comunidade 

 
 

A comunidade da Vila Sahy, em São Sebastião (SP), terá oportunidade única de conhecer de perto 

uma história real de transformação e mudança de vida. No dia 11 de junho, o Ginásio do Instituto 

Verdescola será palco de uma palestra gratuita com Wagner Vieira, CEO da Blue3 Investimentos, 

que contará sua inspiradora história de vida — do menino que começou a trabalhar aos 12 anos a 

líder de uma das maiores empresas de investimentos do país. 

Vieira nasceu em Franca, interior de São Paulo, em uma família simples, com mãe cozinheira e pai 

barbeiro. O trabalho duro e o estudo foram a chave para o sucesso. Com muita disciplina, ele 

construiu uma carreira que hoje coloca a Blue3 como uma referência nacional no mercado 

financeiro. Hoje, a empresa conta com mais de 600 colaboradores, administra R$ 36 bilhões em 

ativos de clientes no Brasil e no exterior e tem como missão ajudar os brasileiros a investir com 

mais consciência e alcançar melhores resultados. 

Na palestra, Wagner vai mostrar como o conhecimento sobre como a educação financeira foi 

fundamental para que ele superasse dificuldades e alcançasse seus sonhos. E mais: vai ensinar 

como esse aprendizado pode ajudar as famílias da Vila Sahy a organizar melhor seu dinheiro, evitar 

dívidas e começar a planejar um futuro mais seguro. 

 

Essa iniciativa faz parte de um grande movimento para transformar a vida financeira de famílias 

que por meio de aulas gratuitas vão aprender a ter escolhas conscientes sobre a melhor 

administração de seus recursos. O Jornada Financeira, oferecido pela Blue3 em parceria com o 

Instituto Verdescola, acontece durante o mês de junho e está com vagas esgotadas.  
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As aulas oferecerão dicas simples e práticas para as famílias cuidarem do orçamento, pouparem 

e começarem a planejar um futuro — mostrando que é possível retomar o controle da vida 

financeira. 

 

“Se foi possível comigo, e com pessoas próximas a mim, também é possível que muitos brasileiros 

transformem suas vidas aplicando os conhecimentos da educação financeira no dia a dia”, explica 

Wagner Vieira. “Por isso decidimos criar essa Jornada Financeira, para ensinar de forma gratuita 

uma 

ferramenta importante para elas organizarem melhor as finanças, pagarem suas contas e 

conseguirem, com o salário que recebem, meios de transformarem seus sonhos em realidade”. 

Maria Antônia Civita, fundadora e presidente do Conselho do Instituto Verdescola, reforça: “Levar 

educação financeira para as famílias da Vila Sahy é promover a construção de autonomia e 

transformação social. A palestra do Wagner é mais um passo nessa caminhada, trazendo 

esperança e ferramentas para que cada um construa um futuro melhor.” 

 

SERVIÇO 

 

Evento: Palestra gratuita “De empacotador a CEO” com Wagner Vieira Data: 11 de junho de 2025 

Horário: 18h30 Local: Ginásio do Verdescola – Avenida Marginal, nº 44, Barra do Sahy, São 

Sebastião Entrada: Gratuita e aberta a toda a comunidade Sobre a Blue3 Blue3 Investimentos está 

no TOP3 dos melhores escritórios do Brasil da rede XP e tem as melhores mesas de renda fixa e 

variável do país. Com quase R$40 bilhões sob custódia, tem mais de 37 mil clientes ativos e 650 

profissionais envolvidos na operação. Fundada em 2009 em Franca (SP), conta com um escritório 

de mil metros quadrados com uma completa operação de suporte de inteligência ao AAI – Agente 

Autônomo de Investimento, que vai de brokers exclusivos, mesa de alocação e offshore. A sede 

está localizada em Ribeirão Preto (SP) e há unidades de negócios em São Paulo (capital), Franca 

(SP), São José do Rio Preto (SP), Bauru (SP), Marília (SP), Uberlândia (MG), Belo Horizonte (MG), 

Rio de Janeiro (RJ), Goiânia (GO), São José dos Campos (SP), Campinas (SP), Brasília (DF) e 

Curitiba (PR). Além da operação em Miami. Também fazem parte da operação da Blue3, o wealth 

management Troon Capital, a casa de análise Blue3 Research, a fintech Contabilidade da Bolsa, e 

a Blue3 Capital na frente de mercados capitais (DCM). A Blue3 foi reconhecida com o selo Great 

Place to Work (GPTW), certificação que destaca as melhores empresas para se trabalhar. O 

reconhecimento reflete o compromisso da empresa com a valorização de seus profissionais, 

cultura organizacional forte e ambiente de trabalho que incentiva o crescimento e a inovação. 
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Sobre o Instituto Verdescola 

 

O Instituto Verdescola é uma organização sem fins lucrativos, fundada em 2005 e com atuação na 

assistência social localizada em São Sebastião, Litoral Norte de São Paulo, desde 2008. 

Diariamente são atendidas cerca de 1.000 crianças, adolescentes e adultos de comunidades em 

situação de vulnerabilidade social. Em 2023, recebeu o título de Melhor ONG do Estado de São 

Paulo. Por seis anos consecutivos, 2018, 2019, 2020, 2021, 2022 e 2023, o Instituto Verdescola 

é premiado como uma das 100 Melhores Ongs do Brasil. Para conhecer mais sobre o Instituto 

Verdescola, acesse https://verdescola.org.br/transparencia e tenha acesso aos relatórios 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Nova Imprensa 

 

Formação para jovens líderes e comunicadores está com inscrições abertas 

 
 

O Fundo Brasileiro de Educação Ambiental (FunBEA) está com inscrições abertas para capacitação 

para a juventude de São Sebastião. A iniciativa visa preparar jovens líderes e comunicadores 

populares para que se tornem agentes de mudança em seus territórios, utilizando a 

educomunicação socioambiental como ferramenta. 

 

O programa oferecerá um conteúdo diversificado e prático, abrangendo produção de vídeos, 

grafite. cartum, fotografia. mídias sociais, produção de textos. 

 

Com o objetivo de potencializar as vozes da juventude, o programa busca instrumentalizar os 

participantes na produção de conteúdo e mídias que abordem questões de justiça climática e o 

fortalecimento das comunidades. 

 

Para incentivar a participação, o FunBEA concederá um apoio financeiro de até R$ 1.120,00 por 

estudante, condicionado à participação nas oficinas. 

 

Quem pode participar e inscrições 

 

A formação é direcionada a jovens moradores dos bairros de Barra do Sahy, Juquehy, Cambury, 

Boiçucanga e Itatinga. Há uma preferência por aqueles já engajados em movimentos ou coletivos 

socioambientais locais, mas a chamada está aberta a todos os jovens interessados, mesmo que 

não possuam vínculo com organizações. 

 

 

 



 

 

| 34 

Os interessados devem preencher o formulário de inscrição disponível neste link até o dia 7 de 

julho de 2025. 

 

Para esclarecer dúvidas e obter mais informações, o FunBEA realizará um Fórum Virtual no dia 16 

de junho. Detalhes sobre o acesso ao fórum e outras informações podem ser encontrados no site 

oficial da organização: funbea.org.br. 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Prefeitura de São Sebastião emite nota oficial sobre manifestação do Sindserv 

 
 

Sobre a mobilização dos servidores para manifestação nesta quarta-feira (11) e a proposta de 

reajuste dos benefícios. A Prefeitura de São Sebastião emitiu uma nota oficial para a imprensa 

nesta terça-feira (10). De acordo com a nota, a Administração Municipal “reitera que mantém 

diálogo aberto, respeitoso e permanente com o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais 

(SindServ), reforçando seu compromisso com a transparência e a valorização da categoria, dentro 

da responsabilidade fiscal”. 

 

Segundo a prefeitura, “já foi encaminhada ao Sindicato uma proposta oficial de recomposição 

parcial de benefícios, elaborada com base na realidade orçamentária do município. A proposta 

prevê: 

 

Reajuste de 100% no Vale Alimentação (passando de R$ 495 para R$ 990); 

Reajuste de 25% no Vale Refeição (passando de R$ 40 para R$ 50 por dia). 

Esse é o maior valor de benefícios alimentares praticado entre os municípios do Litoral Norte. No 

entanto, a publicação do decreto oficial ainda aguarda o aceite formal da proposta por parte do 

sindicato, conforme compromisso assumido pela Administração”. 

 

Nova reunião 

De acordo com a nota da prefeitura, uma nova reunião com o Sindicato já está sendo agendada, 

com a participação da equipe da Administração Municipal e de representantes do funcionalismo, 

com o objetivo de construir, de forma conjunta, uma solução definitiva e equilibrada para o 

impasse. 
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“A Prefeitura reforça que, embora a proposta apresentada possa não atender integralmente às 

expectativas do sindicato, ela representa o limite da possibilidade fiscal e orçamentária do 

município neste momento. A alternativa construída prioriza os servidores em maior 

vulnerabilidade, sem comprometer o equilíbrio das contas públicas e a continuidade dos serviços 

essenciais à população”, diz trecho da nota. 

 

“O Governo Municipal seguirá atuando com responsabilidade, respeito institucional e 

compromisso com a valorização progressiva dos servidores — sempre com base no diálogo, na 

legalidade e na boa gestão dos recursos públicos”, conclui a nota. 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

São Sebastião promove ações contra a violência à pessoa idosa no Junho 

Violeta 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Pessoa com Deficiência e Idoso (SEPEDI) 

promove uma série de atividades educativas, preventivas e de acolhimento voltadas à valorização 

da população idosa. 

 

As atividades fazem parte do ‘Junho Violeta’, mês dedicado à conscientização sobre a violência 

contra a pessoa idosa. A campanha tem como destaque o Dia Mundial de Conscientização da 

Violência contra a Pessoa Idosa, celebrado em 15 de junho. A data foi instituída pela Organização 

das Nações Unidas (ONU) e pela Rede Internacional de Prevenção à Violência contra a Pessoa 

Idosa em 2006, e busca alertar a sociedade sobre os diferentes tipos de violação de direitos 

sofridos por esse grupo, como abandono, negligência, abuso financeiro, violência física, 

psicológica e sexual, além da autonegligência. 

 

Nesta terça-feira (10), o Núcleo da SEPEDI no bairro São Francisco, recebe uma palestra voltada 

para idosos e seus familiares, com início às 9h. Já na quinta-feira (12), a ação é realizada no Núcleo 

Juquehy, na Costa Sul. As palestras contam com a participação de profissionais da SEPEDI, 

CREAS, SESAU e OAB, que abordarão temas como os direitos da pessoa idosa, formas de violência, 

canais de denúncia e orientações para um envelhecimento saudável. 

 

Além disso, durante os encontros, será realizada a imunização contra a gripe para os idosos que 

ainda não foram vacinados. A campanha de vacinação será ampliada pelas Unidades de Saúde da 

Família (USF’s), que também irão promover atividades de sensibilização ao longo do mês. 
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A iniciativa conta ainda com o apoio da Secretaria de Educação (Seduc), que, entre os dias 10 e 13 

de junho, promoverá atividades em todas as escolas municipais, desde a Educação Infantil, até a 

Educação de Jovens e Adultos (EJA). O objetivo é estimular o respeito à pessoa idosa e fomentar 

uma cultura de empatia, valorização e proteção desde a infância. 

 

Com ações integradas nas áreas da saúde, assistência social e educação, a campanha reforça o 

compromisso do município com o bem-estar e os direitos da população idosa, promovendo um 

ambiente mais seguro, respeitoso e inclusivo para todas as gerações. 
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Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Tamoios News 

 

Servidores de São Sebastião mantém Greve para esta quarta (11) 

 
 

Os funcionários da Prefeitura estiveram, na noite desta terça-feira (10), na sede do Sindicato dos 

Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv), para organizar as ações da Campanha 

Salarial 2025. A diretoria da entidade sindical esteve em reunião com o prefeito horas antes, 

porém não foi apresentada nova proposta e os trabalhadores aprovaram manter a Greve que já 

estava agendada para esta quarta-feira (11), com concentração para 9h, em frente ao Paço, no 

Centro da cidade. 

 

De acordo com diretoria do Sindserv, os servidores enfatizaram que não podem aceitar “zero 

porcento” e não ter nenhuma perspectiva para o reajuste dos salários. “A revisão geral anual é o 

mínimo que a categoria espera. Protocolamos uma pauta extensa. Temos aposentados que 

recebem parcela complementar para receber um mínimo Federal. Cerca de 35% dos servidores 

ainda recebem menos que o valor de dois salários. E com tudo aumentando drasticamente não dá 

para ficarmos calados”, destaca a presidente do Sindicato, Angélica Garcia. 

 

O Sindicato explica ainda que a prefeitura mantém somente a contraproposta de aumento dos 

vales, sendo o vale-alimentação em 100% (de R$ 495 para R$ 990 mensais), e o vale-refeição em 

25% (de R$ 40 para R$ 50 diários), alegando crise financeira. Os servidores públicos votaram que 

aceitam a revisão dos vales, porém que a Campanha Salarial 2025 não para até que se tenha 

reajuste dos salários e demais reivindicações urgentes da Pauta. 
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Segundo o Sindserv, a inflação acumulada até a data-base (1º de maio de 2024 a 30 de abril de 

2025) é de 5,53%, segundo o IPCA, mas a reivindicação aprovada em assembleia é de 10% de 

reajuste, considerando perdas salariais de anos anteriores sem revisão. A proposta tem como base 

análise das contas públicas do município apresentada pelo Dieese (Departamento Intersindical de 

Estatística e Estudos Socioeconômicos). 

 

Desde o início de abril, a categoria intensificou a Campanha Salarial com diversas ações, como 

paralisação e passeata em 7 de maio, ocupações na Câmara Municipal, e atos públicos com 

atrasos e paralisações pontuais em frente à Garagem/Secretaria de Serviços Públicos (Sesep). 

 

“Visitamos os setores de norte a sul do município e muitos servidores vão parar. A categoria está 

sim indignada e quer cobrar na porta da prefeitura seus direitos. Caso haja nova proposta da 

Prefeitura durante nossa mobilização, colocaremos em votação na assembleia que ocorrerá em 

caráter de urgência durante o ato público para atualizarmos a agenda do movimento”, afirma a 

presidente. 

 

O Sindserv ressalta que segue aberto ao diálogo com a prefeitura e reuniões em prol de avançar 

nas conquistas de direitos para os servidores. A Pauta de Reivindicações completa está disponível 

no www.sindserv.com. Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (12) 3892-1545. 
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Veículo: Expressão Caiçara 

 

Reinaldinho recebe delegação japonesa e confirma tecnologia internacional 

para contenção de detritos em áreas críticas 

 
 

Uma comitiva do Japão esteve em São Sebastião, na terça-feira (10/6), onde apresentou ao 

prefeito Reinaldinho Moreira, um estudo com foco em contenção de fluxo de detritos proveniente 

de chuvas em área de risco. O grupo faz parte do programa de cooperação Brasil-Japão, ‘Projeto 

de Aprimoramento da Capacidade Técnica em Medidas Estruturais contra Movimentos 

Gravitacionais de Massa com Foco na Construção de Cidades Resilientes – Projeto Sabo’. 

 

 

O município foi indicado pelo Instituto de Pesquisas Tecnológicos do Estado (IPT) para ser um dos 

quatros no país a receber essa tecnologia, junto com Caraguatatuba, Blumenau (SP) e Petrópolis 

(RJ), além dos projetos pilotos já em implantação em Teresópolis e Nova Friburgo, ambos no Rio 

de Janeiro. 

 

 

Após o evento climático de 19 de fevereiro de 2023, quando foram registradas 64 mortes, 

Reinaldinho contou aos visitantes uma conversa com o governador Tarcísio de Freitas de que São 

Sebastião seria um case de sucesso. “Falamos de soluções dadas não a curto, mas a médio e longo 

prazo e o que vocês trazem hoje é um exemplo”. Reinaldinho completou que “toda tecnologia vai 

ajudar nossa cidade e, com certeza, vamos sair na vanguarda”.   
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Caberá ao município a parte de topografia e sondagem do local e à cooperação Brasil Japão o 

estudo e implantação da estrutura que pode ser impermeável ou permeável, mas que tem como 

principal função ’segurar’ pedras que podem ser carreadas por enxurradas ou escorregamentos. 

 

Após a reunião que teve a participação das secretarias de Segurança Urbana (Segur) e Obras (Seo), 

o grupo, acompanhado da Defesa Civil de São Sebastião, de São Paulo e da Secretaria Nacional de 

Proteção e Defesa Civil do Ministério do Desenvolvimento Regional, mais do IPT e do Instituto de 

Pesquisas Ambientais da Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado, 

seguiram para vistoriar três áreas indicadas para o recebimento do projeto. 

 

Elas ficam na Vila Pantanal e na Rua da Sabesp, em Juquehy, na Costa Sul, e no Morro do Abrigo, 

na região central. Os engenheiros japoneses analisaram os locais e agora farão um estudo para ver 

a viabilidade de qual elas vão integrar o Projeto Sabo. 

 

O coordenador da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que essas 

áreas possuem a característica adequada que o Projeto Sabo propõe. “Agora, eles vão definir qual 

o melhor local para implantar a estrutura”. A parceria Brasil Japão termina em 2026.  

 

Projeto Sabo 

 

As barragens do tipo Sabo – do japonês ‘sa’ (sedimento) e ‘bo (proteção) –, consistem em 

estruturas, projetadas para conter o fluxo de detritos por deslizamentos de terra, com o principal 

objetivo de proteger vidas e reduzir os riscos para a população em áreas vulneráveis. Essa iniciativa 

faz parte das estratégias do Brasil para adaptação aos efeitos das mudanças climáticas, 

reforçando a proteção de comunidades vulneráveis. Essas barragens normalmente são 

posicionadas à montante de áreas de risco a serem protegidas, podendo, também, ser inseridas 

em posições diversas na bacia hidrográfica. 

 

Suas principais funções são: o disciplinamento do fluxo de detritos, quando de sua ocorrência; a 

diminuição da declividade da curva que se encontra na parte mais profunda de um vale ou rio, 

reduzindo a energia potencial do fluxo de detritos; a captura de parte dos sedimentos e troncos 

mobilizados pelo fluxo de detritos, diminuindo assim seu volume, e permitindo a passagem de uma 

quantidade de sedimentos que não prejudique a vida das pessoas e a segurança patrimonial nas 

áreas de risco; e a estabilização dos sedimentos ao longo da linha de maior profundidade no leito 

de um rio, impedindo sua inclusão no fluxo de detritos. 
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Veículo: Diário Caiçara 

 

Prefeitura de São Sebastião realiza operação de limpeza de galerias no bairro 

Porto Grande 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Serviços Públicos (Sesep), intensificou 

nesta semana os serviços de limpeza de córregos, galerias e sumidouros em diversas regiões da 

cidade. Na segunda-feira (9/6), a equipe da Regional Centro executou uma importante ação de 

limpeza nas galerias da Rua Eduardo Cássio, no bairro Porto Grande. 

 

A operação mobilizou mais de 15 trabalhadores da Sesep, com o objetivo de garantir o bom 

funcionamento do sistema de drenagem urbana e reduzir os impactos das chuvas, como 

alagamentos e danos à infraestrutura local. 

 

Durante os trabalhos, foram removidos grandes volumes de entulho, galhos provenientes de 

podas e resíduos plásticos descartados de forma irregular. A limpeza completa da via permitiu a 

desobstrução das galerias ao longo de toda sua extensão, melhorando significativamente o 

escoamento das águas pluviais e contribuindo para a segurança e bem-estar da população. 

 

O governo municipal reforça a importância da colaboração da comunidade no descarte correto de 

resíduos, uma vez que o acúmulo de lixo nas vias públicas é uma das principais causas de 

obstruções em sistemas de drenagem. 
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As ações de manutenção e prevenção seguem um cronograma regular, especialmente durante o 

período de chuvas, para assegurar a mobilidade, segurança e qualidade de vida dos moradores e 

pedestres. 

 

Atendimento ao público 

 

A Regional Centro da Sesep está localizada na Rua João Cupertino dos Santos, 249, e funciona de 

segunda a sexta-feira, das 7h às 17h. 
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Prefeitura de São Sebastião se reúne com SindServ e reforça compromisso com 

servidores públicos municipais 

 
 

Na noite desta terça-feira (10/6), o prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, reuniu-se 

novamente com a diretoria do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais (SindServ) para 

reforçar as tratativas referentes à negociação com a categoria (foto acima). 

 

Durante o encontro, o prefeito reafirmou seu compromisso e respeito aos servidores públicos, 

destacando a possibilidade imediata de aplicar a proposta da administração, municipal que passa 

a oferecer maiores benefícios do Litoral Norte. 

 

Sendo proposto o reajuste de 100% no Vale-Alimentação (passando de R$495 para R$990) e de 

25% no Vale-Refeição (de R$40 para R$50 por dia). 

 

O SindServ, por sua vez, informou que não aceita somente a proposta de reajuste no VA e VR. 

Dessa forma, a Prefeitura reitera sua disposição para o diálogo, buscando uma solução equilibrada 

que atenda às demandas dos servidores e às possibilidades orçamentárias do município. 

 

A administração municipal segue aberta à negociação e confia na construção de um acordo que 

valorize os funcionários públicos municipais. 
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ENTENDA 

 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv) convocou toda a 

categoria para uma greve geral neste 11 de junho (quarta-feira). A decisão foi aprovada em 

assembleia e contará com manifestação no mesmo dia, com concentração às 9h, em frente ao 

Paço Municipal, no Centro. Entre as principais reivindicações estão o reajuste salarial e dos vales. 
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Temporada de avistamento de baleias movimenta turismo no Litoral Norte de 

SP 

 
 

O crescimento no número de baleias nos últimos anos fez com que o avistamento de animais da 

espécie se tornasse cada vez mais frequentes nos últimos anos, o que resultou também no 

aquecimento do setor turístico no Litoral Norte de SP. 

 

Desde o fim de abril, turistas e pesquisadores podem observar baleias-jubarte nas praias de 

Ilhabela e São Sebastião. Do dia 28 de abril até esta segunda-feira (9), mais de 200 baleias já 

foram avistadas. 

 

“Este ano teve uma antecipação ou vai ser o recorde, porque já passaram 202 jubartes pela nossa 

região desde o dia 28 de abril até hoje. Elas estão nesse processo migratório, então nós temos as 

adultas, que passam direto em geral, já estão em processo reprodutivo, já têm filhotes que vão 

nascer, os filhotes já nascem na nossa região”, explicou Julio Cardoso, do projeto Baleia à Vista. 

 

No ano passado, 561 baleias foram avistadas no Litoral Norte. O recorde, segundo Julio, foi em 

2023, quando pouco mais de 700 animais da espécie foram vistos nas águas salgadas do litoral 

paulista. 
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“Elas estão ocupando mais regiões e sempre têm o hábito de se alimentar na região de águas mais 

frias, que tem muito alimento, como Antártida, Sul do Continente, e, uma vez alimentadas, elas 

vêm para migração para reprodução em águas quentes”, disse. 

Segundo a Secretaria de Turismo de SP, 120 mil turistas devem visitar a região para avistar as 

baleias no Litoral Norte -- isso deve gerar uma movimentação direta de R$ 138 milhões por ano. 

 

Além disso, ainda segundo o balanço do Estado, houve aumento de 63% no número de passeios 

náuticos no litoral em 2024, com cerca de 12 mil pessoas participando das saídas para passeios. 

 

Segundo Julio, as baleias avistadas na região são monitoradas através de foto-identificação. No 

Litoral Norte, 718 delas já possuem a identificação. 

 

“É um aprendizado. Estamos falando de uma espécie que é a baleia jubarte, que é uma espécie 

migratória, que cresceu muito, se recuperou muito, saiu da lista de espécies em risco de extinção 

e hoje é uma espécie que está muito bem, cresceu muito e continua crescendo, mas que tem esse 

hábito de fazer essa migração e, aqui, ela está reocupando uma área que, talvez, há séculos, ela já 

ocupava bastante”, declarou. 

 

O pesquisador classificou a aparição das baleias como um fenômeno que contribui para o turismo 

litorâneo. 

 

“Estamos vendo basicamente esse fenômeno. É uma reocupação, são as [baleias] juvenis que 

chegam e ficam mais por aqui, são mais fáceis de a gente avistar, e uma espécie que é muito 

dinâmica, muito capaz de se adaptar a diversas condições e que é um show, porque a jubarte é a 

baleia mais incrível de avistar, por isso que o turismo de avistamento tem crescido muito aqui e 

todo mundo que tem procurado, tem tido sucesso em avistar as jubartes”, finalizou. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 49 

 

Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: G1 

 

Cientistas encontram substâncias tóxicas em aves marinhas mortas no litoral 

de SP 

 
 

Uma pesquisa do Centro de Estudos Ambientais da Universidade Estadual Paulista (Unesp) 

constatou a presença de elementos que podem ser tóxicos em aves marinhas, como cádmio e 

arsênio, no Litoral Norte de São Paulo. 

 

O levantamento foi feito por pesquisadores da unidade de Rio Claro e analisou o acúmulo de 

resíduos e como eles podem chegar até aos animais que se alimentam do que tem no mar. 

 

O estudo foi publicado em fevereiro deste ano em inglês na revista 'Environmental Pollution'. Os 

detalhes da pesquisa foram divulgados pela Unesp no final de maio. 

 

Segundo os cientistas, o objetivo era entender como diversos tipos de substâncias podem afetar 

as espécies ao longo do tempo. 

 

E o resultado acende um alerta. Os cientistas apontaram a presença de metais no fígado de aves 

marinhas encontradas mortas no sul do Oceano Atlântico. 

 

As amostras foram coletadas no canal entre Ilhabela e São Sebastião e também na costa de São 

Sebastião. 
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Ao todo, foram estudadas 51 aves divididas em 9 espécies, entre residentes e migratórias. Foi a 

partir de carcaças encontradas nessa área que os pesquisadores identificaram o acúmulo dos 

metais. 

 

Entre os metais encontrados estão cobre e zinco - que não têm grande potencial de toxidade -, 

mas também foram identificados cádmio e arsênio, os mais tóxicos. 

 

O Litoral Norte de São Paulo é habitat de muitas espécies: são cerca de 70 aves marinhas. Ou seja, 

uma zona importante para o monitoramento ambiental. 

 

Segundo especialistas, pesquisas como essas são importantes, não só para definir estratégias 

para frear a poluição marítima, como também para direcionar trabalhos de recuperação e 

conscientização. 

 

“Mesmo que baixíssimas concentrações, isso provoca danos aos animais. A primeira coisa era 

monitorar a concentração desses elementos e a segunda é acompanhar e identificar os processos 

que ocorrem”, explicou Amauri Antônio Menegário, professor pesquisador do CEA da Unesp de Rio 

Claro. 
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Seaforte reativa descarga de trigo no Porto de São Sebastião após 25 anos 

 
 

A empresa Seaforte Operações Portuárias, que integra o grupo paranaense FTSpar, realizou uma 

operação inédita em décadas no Porto de São Sebastião, no Litoral Norte paulista: a importação 

de 27 mil toneladas de trigo provenientes da Argentina.  

 

A iniciativa representa a reabertura de um canal que não era utilizado para esse tipo de carga há 

cerca de 25 anos. 

 

O cereal foi descarregado no porto e seguirá para moinhos de São Paulo, Sul de Minas e Goiás, 

reforçando a utilização de São Sebastião como alternativa viável à tradicional logística via Porto de 

Santos.  

 

A ação é considerada estratégica, pois amplia as opções de escoamento e abastecimento de um 

dos produtos mais consumidos no país. 

 

Segundo o diretor-presidente do Porto de São Sebastião, Ernesto Sampaio, a movimentação 

representa um marco na diversificação das operações portuárias.  

 

“Queremos consolidar o trigo e outras cargas como parte permanente das atividades do Porto. 

Este avanço fortalece nosso papel no abastecimento regional e nacional”, ressaltou. 
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Para o diretor comercial do Grupo FTSpar, Ricardo Collares, a nova operação vai além da simples 

movimentação de mercadoria. “Estamos oferecendo aos nossos clientes um caminho logístico 

mais eficiente. É um passo importante para a competitividade do setor e para descentralizar a 

dependência de Santos”, afirmou. 

 

Argentina se mantém como principal fornecedora de trigo ao Brasil 

Dados do CEPEA (Centro de Estudos Avançados em Economia Aplicada) revelam que, em 2024, o 

Brasil atingiu o maior volume de importações de trigo desde 2018, com 6,65 milhões de toneladas. 

Só em dezembro foram 520,9 mil toneladas – o maior número para o mês em cinco anos. 

 

A produção nacional do grão gira em torno de 6 milhões de toneladas anuais, insuficiente para 

atender a demanda interna. Assim, o país recorre a importações de aproximadamente 4 milhões 

de toneladas, sendo a Argentina o principal fornecedor. 

 

Entre janeiro e março de 2025, a corrente de comércio entre Brasil e Argentina somou mais de 

US$ 7,1 bilhões, com superávit brasileiro de cerca de US$ 1,29 bilhão. 

 

As exportações do Brasil para o país vizinho somaram US$ 4,23 bilhões, com destaque para 

produtos da indústria de transformação. As importações, por sua vez, chegaram a US$ 2,94 

bilhões, com relevância para alimentos como trigo, leite e cevada. 

 

Para Rafael Moura, diretor de Desenvolvimento de Negócios da FTSpar, a retomada do 

desembarque de trigo em São Sebastião fortalece a aliança entre os países.  

 

“Brasil e Argentina têm uma relação comercial sólida. Esta operação é um exemplo da nossa 

capacidade de ampliar rotas e atender à crescente demanda nacional com qualidade e eficiência”, 

concluiu. 
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Após tentar fugir de bicicleta, homem é preso por tráfico de drogas na Costa 

Norte 

 
 

A Polícia Militar prendeu um homem por tráfico de drogas, na segunda-feira (9/6), no bairro do 

Jaraguá, na Costa Norte de São Sebastião. O indivíduo ainda tentou fugir de bicicleta ao ver a 

viatura, mas foi abordado e preso.  

 

Os policiais cabo Alves e cabo Fernandes realizavam o patrulhamento de rotina quando 

perceberam o indivíduo em atitude suspeita. Foram apreendidos 62 porções de crack, 34 porções 

de cocaína, R$ 170,50 em dinheiro e um celular.  

 

O indivíduo foi conduzido levado para a delegacia, onde permaneceu à disposição da justiça. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 54 

 

Clipping de Notícias: 10/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Radar Litoral 

 

Teatro de São Sebastião recebe espetáculo 'Laço Vermelho' nesta sexta e 

sábado 

 
 

O Teatro Municipal de São Sebastião será palco do espetáculo ‘Laço Vermelho’, da Cia Estrela do 

Amanhã, neste fim de semana. As apresentações serão nesta sexta-feira (13/6), às 18h, e no 

sábado (14/6), às 16h. 

 

Criado por Jon Diegues, diretor da companhia, o espetáculo nasce da urgência de comunicar 

através do corpo, da cena e do afeto. ‘Laço Vermelho’ transforma o palco em pulsação viva, unindo 

dança e poesia para contar histórias de pessoas vivendo com HIV/AIDS. 

 

A peça rompe tabus, dissemina informação sobre métodos de prevenção e convida à reflexão 

sobre o autocuidado, o acolhimento e a aceitação. É uma obra sensível e potente que fala de HIV, 

estigma, empatia e, acima de tudo, de vida. 

 

Os ingressos serão disponibilizados mediante a doação de 1 kg de alimento não perecível (exceto 

sal e açúcar). A troca poderá ser feita no dia do evento, uma hora antes do espetáculo, na bilheteria 

do Teatro Municipal. 

 

O projeto conta com o apoio do ProAC da Secretaria da Cultura, Economia e Indústria Criativas do 

Estado de São Paulo, em parceria com a Prefeitura de São Sebastião e a Fundação Educacional e 

Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass). 
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Oficina de Dança 

 

Integrando o projeto, na sexta-feira (13/6), às 13h, também no Teatro Municipal, a Cia Estrela do 

Amanhã promoverá a Oficina de Dança Improviso Primeiro Contato. A atividade é uma aula de 

dança de 1h30 que foca em construir uma habilidade livre sobre os movimentos que juntos 

formam a dança. 

 

As inscrições devem ser feitas por meio do link https: 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd7llr3XcIcy7wPCLn6wOgGEjebuby81HLQOQ-

esG3qgrUNRg/viewform?usp=dialog. Vale ressaltar que não é necessário saber dançar 

profissionalmente. 
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Instituto Verdecola terá palestra gratuita de educação financeira nesta quarta 

 
 

A comunidade da Vila Sahy, na Costa Sul de São Sebastião, terá oportunidade de conhecer de perto 

uma história real de transformação e mudança de vida. Nesta quarta (11/6), o ginásio do Instituto 

Verdescola será palco de uma palestra gratuita com Wagner Vieira, CEO da Blue3 Investimentos, 

que contará sua história de vida — do menino que começou a trabalhar aos 12 anos a líder de uma 

das maiores empresas de investimentos do país. Trata-se de uma palestra de educação financeira.  

 

Vieira nasceu em Franca, interior de São Paulo, em uma família simples, com mãe cozinheira e pai 

barbeiro. O trabalho duro e o estudo foram a chave para o sucesso. Com muita disciplina, ele 

construiu uma carreira que hoje coloca a Blue3 como uma referência nacional no mercado 

financeiro. Hoje, a empresa conta com mais de 600 colaboradores, administra R$ 36 bilhões em 

ativos de clientes no Brasil e no exterior. 

 

Na palestra, Wagner vai mostrar como o conhecimento sobre como a educação financeira foi 

fundamental para que ele superasse dificuldades e alcançasse seus sonhos. E mais: vai ensinar 

como esse aprendizado pode ajudar as famílias da Vila Sahy a organizar melhor seu dinheiro, evitar 

dívidas e começar a planejar um futuro mais seguro. 
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Essa iniciativa faz parte de um movimento para transformar a vida financeira de famílias que por 

meio de aulas gratuitas vão aprender a ter escolhas conscientes sobre a melhor administração de 

seus recursos. O Jornada Financeira, oferecido pela Blue3 em parceria com o Instituto Verdescola, 

acontece durante o mês de junho e está com vagas esgotadas. As aulas oferecerão dicas simples 

e práticas para as famílias cuidarem do orçamento, pouparem e começarem a planejar um futuro 

— mostrando que é possível retomar o controle da vida financeira. “Se foi possível comigo, e com 

pessoas próximas a mim, também é possível que muitos brasileiros transformem suas vidas 

aplicando os conhecimentos da educação financeira no dia a dia”, explica Wagner Vieira. “Por isso 

decidimos criar essa Jornada Financeira, para ensinar de forma gratuita uma 

ferramenta importante para elas organizarem melhor as finanças, pagarem suas contas e 

conseguirem, com o salário que recebem, meios de transformarem seus sonhos em realidade”. 

 

Maria Antônia Civita, fundadora e presidente do Conselho do Instituto Verdescola, reforça: “Levar 

educação financeira para as famílias da Vila Sahy é promover a construção de autonomia e 

transformação social. A palestra do Wagner é mais um passo nessa caminhada, trazendo 

esperança e ferramentas para que cada um construa um futuro melhor.” 

 

Serviço: 

 

Palestra gratuita “De empacotador a CEO” com Wagner Vieira 

 

Data: 11 de junho de 2025 Horário: 18h30 

 

Local: Ginásio do Verdescola – Avenida Marginal, nº 44, Barra do Sahy, São Sebastião 

 

Entrada: Gratuita e aberta a toda a comunidade 
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No clima junino, Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró neste sábado 

 
 

Neste sábado (14), a partir das 18h, a praia do Arrastão recebe mais uma edição do Luau Arrastão, 

prometendo reunir muita música boa à beira-mar. Em clima de festa junina, esta edição especial 

celebra o mês de junho com uma programação musical repleta de ritmos típicos da época. 

Valorizando os talentos locais, a noite começa com o som do DJ Gee. Em seguida, o cantor Amadeu 

Matos sobe ao palco com o melhor do forró pé de serra. Encerrando a noite, a banda Tangaracá 

anima o público com grandes sucessos do forró tradicional. 

 

O evento é aberto ao público e realizado pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria 

de Turismo (Setur) e da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), com 

patrocínio da Corona.  

 

Serviço 

 

Luau Arrastão 

Data: 14 de junho (sábado) 

Local: Praia do Arrastão 

 

Horários 

 

18h – DJ Gee (brasilidades) 

20h – Amadeu Matos (forró pé de serra) 

22h – Banda Tangaracá (forró) 
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Lisfuts renova parceria com Secretaria de Esportes e reforça compromisso com 

o futsal em São Sebastião 

 
 

Logo após a final do campeonato e antes da cerimônia de premiação, a Liga Sebastianense de 

Futsal (Lisfuts) renovou oficialmente o termo de cooperação com a Secretaria de Esportes de São 

Sebastião (Seesp). A assinatura contou com a presença do presidente da Lisfuts, Jessé Gomes, do 

Secretário de Esportes, Bira Mourão, e do Chefe Administrativo da Seesp, Danilo Dias. 

 

A renovação do termo representa um marco significativo para o futsal local. Além de reafirmar a 

parceria entre a Lisfuts e a Seesp, o documento reforça o papel da Liga como organizadora oficial 

da modalidade de futsal no município, reconhecendo sua legitimidade e competência na condução 

de campeonatos, projetos e iniciativas voltadas ao fortalecimento do esporte. 

 

Durante o evento, a Secretaria de Esportes também prestou uma homenagem à Lisfuts pelos seus 

13 anos de história, celebrando a trajetória da entidade na promoção do futsal em São Sebastião. 

 

O presidente da Liga, Jessé Gomes, destacou a importância de formalizar essa parceria. “Ter esse 

termo de cooperação assinado é essencial para continuarmos avançando com seriedade e 

responsabilidade no trabalho que desenvolvemos com o futsal sebastianense.” 

 

Jessé também fez questão de agradecer à equipe que o acompanha no dia a dia da gestão da Liga. 

“Esse trabalho só é possível graças ao empenho de uma diretoria dedicada. Meu agradecimento 

especial à Rebeca, Zullu, Cadu, Marcos Aurélio, Sandra, Plínio, Júnior e Borracha. Cada um tem um 

papel fundamental nessa caminhada.” 
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O secretário de Esportes, Bira Mourão, ressaltou o compromisso da gestão com o desenvolvimento 

do esporte. “Com o Termo de Cooperação, formalizamos nossa parceria com essa importante 

instituição para a organização das competições e consultorias sobre a modalidade futsal. É mais 

uma conquista da gestão no compromisso de profissionalizar o esporte na nossa cidade". 

 

A Lisfuts reiterou sua gratidão à Secretaria de Esportes e à Prefeitura de São Sebastião pela 

confiança e apoio contínuo. "Juntos, seguimos firmes na missão de transformar vidas por meio do 

esporte e fortalecer cada vez mais o futsal em nossa cidade". 
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Prefeitura realiza operação de limpeza de galerias no bairro Porto Grande 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Serviços Públicos (Sesep), intensificou 

nesta semana os serviços de limpeza de córregos, galerias e sumidouros em diversas regiões da 

cidade. Na segunda-feira (9), a equipe da Regional Centro executou uma importante ação de 

limpeza nas galerias da Rua Eduardo Cássio, no bairro Porto Grande. 

 

A operação mobilizou mais de 15 trabalhadores da Sesep, com o objetivo de garantir o bom 

funcionamento do sistema de drenagem urbana e reduzir os impactos das chuvas, como 

alagamentos e danos à infraestrutura local. 

 

Durante os trabalhos, foram removidos grandes volumes de entulho, galhos provenientes de 

podas e resíduos plásticos descartados de forma irregular. A limpeza completa da via permitiu a 

desobstrução das galerias ao longo de toda sua extensão, melhorando significativamente o 

escoamento das águas pluviais e contribuindo para a segurança e bem-estar da população. 

 

O governo municipal reforça a importância da colaboração da comunidade no descarte correto de 

resíduos, uma vez que o acúmulo de lixo nas vias públicas é uma das principais causas de 

obstruções em sistemas de drenagem. 

 

As ações de manutenção e prevenção seguem um cronograma regular, especialmente durante o 

período de chuvas, para assegurar a mobilidade, segurança e qualidade de vida dos moradores e 

pedestres. 
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Atendimento ao público 

 

A Regional Centro da Sesep está localizada na Rua João Cupertino dos Santos, 249, e funciona de 

segunda a sexta-feira, das 7h às 17h. 
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São Sebastião vai receber tecnologia japonesa para contenção de fluxo de 

detritos em área de risco 

 
 

Crédito: André Santos e Anna Paula | PMSS 

Uma comitiva do Japão esteve em São Sebastião, nesta terça-feira (10/6), onde apresentou ao 

prefeito Reinaldinho Moreira, um estudo com foco em contenção de fluxo de detritos proveniente 

de chuvas em área de risco. O grupo faz parte do programa de cooperação Brasil-Japão, ‘Projeto 

de Aprimoramento da Capacidade Técnica em Medidas Estruturais contra Movimentos 

Gravitacionais de Massa com Foco na Construção de Cidades Resilientes – Projeto Sabo’. 

 

O município foi indicado pelo Instituto de Pesquisas Tecnológicos do Estado (IPT) para ser um dos 

quatros no país a receber essa tecnologia, junto com Caraguatatuba, Blumenau (SP) e Petrópolis 

(RJ), além dos projetos pilotos já em implantação em Teresópolis e Nova Friburgo, ambos no Rio 

de Janeiro. 

 

Após o evento climático de 19 de fevereiro de 2023, quando foram registradas 64 mortes, 

Reinaldinho contou aos visitantes uma conversa com o governador Tarcísio de Freitas de que São 

Sebastião seria um case de sucesso. “Falamos de soluções dadas não a curto, mas a médio e longo 

prazo e o que vocês trazem hoje é um exemplo”. Reinaldinho completou que “toda tecnologia vai 

ajudar nossa cidade e, com certeza, vamos sair na vanguarda”. 

 

Caberá ao município a parte de topografia e sondagem do local e à cooperação Brasil Japão o 

estudo e implantação da estrutura que pode ser impermeável ou permeável, mas que tem como 

principal função ’segurar’ pedras que podem ser carreadas por enxurradas ou escorregamentos. 

 



 

 

| 64 

Após a reunião que teve a participação das secretarias de Segurança Urbana (Segur) e Obras (Seo), 

o grupo, acompanhado da Defesa Civil de São Sebastião, de São Paulo e da Secretaria Nacional de 

Proteção e Defesa Civil do Ministério do Desenvolvimento Regional, mais do IPT e do Instituto de 

Pesquisas Ambientais da Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado, 

seguiram para vistoriar três áreas indicadas para o recebimento do projeto. 

 

Elas ficam na Vila Pantanal e na Rua da Sabesp, em Juquehy, na Costa Sul, e no Morro do Abrigo, 

na região central. Os engenheiros japoneses analisaram os locais e agora farão um estudo para ver 

a viabilidade de qual elas vão integrar o Projeto Sabo. 

 

O coordenador da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que essas 

áreas possuem a característica adequada que o Projeto Sabo propõe. “Agora, eles vão definir qual 

o melhor local para implantar a estrutura”. A parceria Brasil Japão termina em 2026. 

 

Projeto Sabo 

 

As barragens do tipo Sabo – do japonês ‘sa’ (sedimento) e ‘bo (proteção) –, consistem em 

estruturas, projetadas para conter o fluxo de detritos por deslizamentos de terra, com o principal 

objetivo de proteger vidas e reduzir os riscos para a população em áreas vulneráveis. Essa iniciativa 

faz parte das estratégias do Brasil para adaptação aos efeitos das mudanças climáticas, 

reforçando a proteção de comunidades vulneráveis. Essas barragens normalmente são 

posicionadas à montante de áreas de risco a serem protegidas, podendo, também, ser inseridas 

em posições diversas na bacia hidrográfica. 

 

Suas principais funções são: o disciplinamento do fluxo de detritos, quando de sua ocorrência; a 

diminuição da declividade da curva que se encontra na parte mais profunda de um vale ou rio, 

reduzindo a energia potencial do fluxo de detritos; a captura de parte dos sedimentos e troncos 

mobilizados pelo fluxo de detritos, diminuindo assim seu volume, e permitindo a passagem de uma 

quantidade de sedimentos que não prejudique a vida das pessoas e a segurança patrimonial nas 

áreas de risco; e a estabilização dos sedimentos ao longo da linha de maior profundidade no leito 

de um rio, impedindo sua inclusão no fluxo de detritos. 
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Praia do Arrastão recebe Luau com muito forró e clima junino neste sábado 

 
 

Crédito: Depcom \ Pmss 

Neste sábado (14/6), a partir das 18h, a praia do Arrastão recebe mais uma edição do Luau 

Arrastão, prometendo reunir muita música boa à beira-mar. Em clima de festa junina, esta edição 

especial celebra o mês de junho com uma programação musical repleta de ritmos típicos da época. 

 

Valorizando os talentos locais, a noite começa com o som do DJ Gee. Em seguida, o cantor Amadeu 

Matos sobe ao palco com o melhor do forró pé de serra. Encerrando a noite, a banda Tangaracá 

anima o público com grandes sucessos do forró tradicional. 

 

O evento é aberto ao público e realizado pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria 

de Turismo (Setur) e da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), com 

patrocínio da Corona.  

 

Serviço 

 

Luau Arrastão 

Data: 14 de junho (sábado) 

Local: Praia do Arrastão 
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Horários 

 

18h – DJ Gee (brasilidades) 

20h – Amadeu Matos (forró pé de serra) 

22h – Banda Tangaracá (forró) 

 

Entrada gratuita. 

 

*Em caso de mau tempo, o evento será remarcado. 

 

 


